



Bautizan un pabellón del Hospital con el nombre de destacada médica anestesista

PIONERA. Se trata de la profesional Laura Lagos, quien falleció en enero de este año después de 40 años de labor.

Los funcionarios bautizaron uno de los pabellones del Hospital Carlos Cisternas de Calama, homenajeando de esta manera a la médica anestesista Laura Iris Lagos Márquez, quien falleció en enero de este año.

"A lo largo de su trayectoria, destacó no solo por su ex-

celencia profesional, sino también por su humildad y su incansable deseo de seguir aprendiendo. A pesar de sus años de experiencia, siempre se mantuvo en constante actualización, dispuesta a escuchar, a perfeccionarse y a compartir su conocimiento con las nuevas generaciones.

Su pasión por la medicina y su apertura al aprendizaje la convirtieron en una inspiración para todos nosotros", indicaron sus colegas anesthesiólogos.

Ingresó a trabajar al hospital en 1984, ejerciendo su labor, en años en que no existían especialistas en la ciudad,

por lo que su desempeño se hizo más importante, ya que con ella, se logró realizar diversas cirugías en la comuna.

Cuando se cumplió un mes de fallecimiento, decidieron homenajearla, con una misa en la capilla del centro hospitalario. Además, los funcionarios de esta área, bautizaron uno de los pabellones con su nombre, para así mantener su legado profesional y humano.



HOMENAJEARON A PROFESIONAL MÉDICA PIONERA EN LA COMUNA.